

PEPE GRILLO



Dólar sobre dólar

Cuarenta y siete mil millones de dólares no son palabras de cortesía ni frases de halago. Una montaña de billetes como esa, es un hecho: hay con-fian-za.

Que van a llover críticas, quejas, descalificaciones, sí, van a llover. Pero serán temas de campaña para el 5 de julio. Y no negarán que es mejor tener en la bolsa la solución a urgencias, que a la mera hora andar pagando caro el apoyo.

¿Quién los entiende?

El GDF impidió que Gabriela Cuevas terminara las obras y los vecinos pedían que se fuera. Hoy dejará el gobierno en Miguel Hidalgo, dirán que se va sin terminar los puentes. Es que los políticos, todos, empujan a los suyos, ratas o burros; y paran a los eficientes... de otro partido.

¿Y los problemas?.. allí siguen.

Lula y Sarkozy, ¿líderes?

En reuniones como las del G-20 también se disputan liderazgos. ¿América Latina unida? Para nada, el brasileño Lula se alió con el francés Sarkozy.

Uno a destacar en América, el otro a "derrocar" al alemán.

Ignoraran que si no hay coincidencias ninguno avanzará.

Amalia, "su" gobierno

Que Amalia García tiene en el gobierno de Zacatecas a toda su familia.

Dan nombres, antigüedad, cargos y hasta sueldazos.

Es guerra sucia por la elección del 5 de julio, dice su oficina.

Pero Amalia no da nombres de su equipo y la ocupación de sus parientes, fuera del gobierno. Y como dicen, *el que calla otorga*.

¿Quién paga los gastos?

López Obrador, en gira por el DF, elogió la gestión de Ebrard...

y se adjudicó el éxito:

... *es que continúan las políticas públicas que impulsé*.

O sea, Ebrard sólo es un clon del *peje*.

Y Ebrard sigue acarreándole gente a las plazas, marchas, plantones y tomas de edificios.

¿Hasta cuándo Marcelo?

¿Por qué no investigan?

Miguel Mancera confesó: hay otro desaparecido del albergue Casitas del Sur, *yo ni siquiera se cuántos más son*.

Mancera no ha dado un paso en seis meses *de investigaciones*.

Jorge Erdely, del Instituto Cristiano de México, y operador de Casitas dice:

“Hay gente del GDF y del PRD metida en esto”.

Explica que por eso no hay órdenes de aprehensión.

Otra del spot que harta

El PAN está tan urgido de votos en el DF, que cada día pierde más.

Pidió al IFE regular el uso del internet en campañas.

O sea, que se meta hasta la cocina de los votantes ciudadanos.

Lo peor es que Leonardo Valdés podría hacerles caso.

Y decir que: “Así crece la democracia, y nosotros también”.

pepegrillo@cronica.com.mx

